

Von: Algermissen, Sabrina

Gesendet: Donnerstag, 16. Mai 2024 10:14

An: Britta Röschmann

Betreff: Verkehrsberuhigung "Am Rönnekamp" in Osterrönfeld

Moin Frau Röschmann,

mein Name ist Sabrina Algermissen und ich bin Anwohnerin in der Straße „Am Rönnekamp“ hier in unserem wunderschönen Osterrönfeld.

Leider stellen wir Anwohner jetzt, wo die Saison wieder losgeht, fest, dass unsere Straße gern als Abkürzung zur Schwebefähre genutzt wird. Oftmals auch nicht in der maximalen Geschwindigkeit von 30 km/h.

Wir wünschen uns eine Überprüfung unserer, doch recht schmalen Straße. Wir würden uns eine „Spielstraße“ wünschen oder die Umwandlung in eine Sackgasse.

Vielleicht auch von beiden Seiten befahrbar mit herausnehmbaren Pollern in der Mitte der Straße (für die Müllabfuhr o.ä. denn drehen ist dann nicht mehr möglich)

Mittlerweile wohnen mindestens 4 kleine Kinder hier, die gern auf der Straße spielen, Fahrrad oder Laufradfahren üben. Auch mein 4jähriger übt hier derzeit fleißig. Gerade in der Kurve (siehe Screenshot) ist es äußerst unübersichtlich.

Auch mir ist schon einmal ein Fahrradfahrer vors Auto gefahren, weil man einfach nicht um die Ecke schauen kann.

Wir Anwohner würden uns freuen, wenn wir hier eine Möglichkeit finden würden, den Verkehr in unserer kleinen Straße zu beruhigen und vor allem für die Kinder sicherer machen können.

Ich wünsche Ihnen noch einen angenehme Restwoche und freue mich auf Ihre Rückmeldung.

Mit besten Grüßen

Sabrina Algermissen

